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AlemannischVeränderig vo dr Gletscherflächi in acht Gebirgskettè zwüschè 1965 und 2010 (obe). Jooresniderschlag und mittleri Summertemperaturè vo 1930 bis 2010 (undè)

TüütschVeränderung der Gletscherfläche in acht Gebirgsketten zwischen 1965 und 2010 (oben). Jahresniederschlag und mittlere Sommertemperaturen von 1930 bis 2010 (unten)

ÄnglischChanges of glacier areas in eight mountain regions from 1965 to 2010 (above); annual precipitations and mean summer air temperatures (JJA) 1930 to 2010.
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English:  Changes of glacier areas in eight mountain regions of Kyrgyzstan between 1965 to 2010 (above); annual precipitations and mean summer air temperatures (JJA) from 1930 to 2010 at the  Tian Shan meteorological station, compiled from Meteocenter data. Source: Muratali Duishonakunov, 2014.

Deutsch:  Veränderung der Gletscherflächen in acht Gebirgsregionen von Kyrgyzstan zwischen 1965 und 2010 (oben); jährliche Niederschlagssumme und mittlere Lufttemperaturen (Juli bis August) von 1930 bis 2010 gemessen an der Tian Shan Meteostation (Meteocenter data). Aus: Muratali Duishonakunov, 2014.
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